

# *Des scientifiques proposent de nouvelles mesures pour endiguer le Covid-19 à Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 24 février (RHC) Les experts et scientifiques cubains impliqués directement dans la lutte contre le Covid-19 ont proposé aux dirigeants du pays des mesures visant à réduire la transmission de la maladie.

Lors d'une réunion avec le président Miguel Diaz-Canel, ils ont recommandé des actions pour renforcer le travail épidémiologique dans les communautés, améliorer les protocoles de soins médicaux et résoudre les problèmes qui se posent dans les laboratoires de biologie moléculaire.

Les experts ont souligné la nécessité de consolider le processus de diagnostic et de certifier la totalité des techniciens qui prélèvent les échantillons dans tout le pays.

Ils ont également souligné la nécessité de mettre au point un kit de transport d'échantillons pour éviter la contamination, et de réévaluer la certification des laboratoires sur la base de l'expérience accumulée, entre autres actions.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/248774-des-scientifiques-proposent-de-nouvelles-mesures-pour-endiguer-le-covid-19-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**